

A l'ordre du jour

- Programme d'actions des mois à venir
- Les nouveautés du plan vélo de la presqu'île de Rhuys
- Nouvelles dispositions du code de la route concernant le vélo
- Questions aux candidats aux municipales : la période précédant les élections étant une occasion à ne pas manquer de faire entendre notre voix et de demander aux candidats de prendre position et de s'engager sur nos demandes, nous commencerons à travailler sur les thèmes que vous souhaitez voir soumis dans ce cadre. Alors, à vos questions !
- Veille cycliste : nous comptons aussi sur vous pour nous signaler toute anomalie ou point noir susceptible de présenter un danger ou de gêner la circulation des vélos sur l'ensemble du réseau viaire de la presqu'île et pour nous faire part de vos suggestions d'amélioration.(Photos bienvenues...).

Nous concluons cette rencontre un verre à la main, l'occasion de souhaiter la bienvenue à nos nouveaux adhérents et de faire mieux connaissance...